
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 83032408

Prix 2 250 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Perchée  en  position  dominante,  dans  un  environnement  paisible  à  quelques

minutes à pied du village de Tourrettes-sur-Loup, cette superbe villa avec piscine,

d'une  superficie  d'environ  200  m²,  offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  les

collines. Un jardin paysagé vient parfaire ce bien d'exception. Récemment rénovée

par une architecte d'intérieur, la villa bénéficie de prestations haut de gamme et de

finitions de grande qualité. Au rez-de-jardin, l'entrée principale (avec toilettes invités)

mène à un vaste salon d'environ 60 m² ainsi qu'à une cuisine ouverte et une salle

de gymnastique, ...

Perched in a dominant position, in a tranquil setting just a few minutes' walk from

the  village  of  Tourrettes-sur-Loup,  this  superb  villa  with  a  pool,  spanning

approximately  200  sq.m,  offers  breathtaking  views  of  the  sea  and  hills.A

landscaped garden complements this exceptional property. Recently renovated by

an interior  architect,  the  villa  boasts  high-end features  and top-quality  finishes.On

the ground floor, the main entrance (with guest toilet) leads to a spacious lounge of

about 60 sq.m, an open-plan kitchen, and a gym, opening onto covered terraces

and the infinity pool.Upstairs, two ...
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